



Montiel: 1.3 millones de jóvenes con discapacidad ya reciben apoyo federal

Becas del Bienestar. El gobierno dona a la Fundación Teletón inmueble en las Lomas para construir un Centro de Inclusión



La firma del convenio se llevó a cabo en Palacio Nacional. ESPECIAL

ABRAHAM AMADOR
CIUDAD DE MÉXICO

La secretaria de Bienestar, Ariadna Montiel, informó que un millón 302 mil 560 jóvenes de hasta 29 años recibe la pensión para las personas con discapacidad, con una inversión social de 26 mil 557 millones de pesos.

La funcionaria anunció, además, que siete entidades se sumaron a la universalidad de la pensión este año: Hidalgo, Estado de México, Oaxaca, Quintana Roo, San Luis Potosí, Tamaulipas y Veracruz, por lo que habitantes de 21 estados ya reciben el apoyo.

Según Montiel, hay 21 centros de rehabilitación en 19 estados, donde se atiende a más de 26 mil niñas y niños con discapacidad.

Dos ejemplos de estos centros son Tlapa, Guerrero, y Mazatlán, Sinaloa, que contarán con mecanoterapia, hidroterapia, terapia de lenguaje, psicología y telemedicina, con una capacidad de atención de mil 870 y mil 700 personas, respectivamente.

En la conferencia matutina de ayer también se firmó un acuerdo con la Fundación Teletón para la donación de un inmueble, a solicitud del joven *youtuber* con parálisis, Carlos Daniel Robles, donde se construirá un Centro de Inclusión y Bienestar.

Sobre el inmueble donado, Montiel dijo que se ubica en Paseo de la Reforma 1030, colonia Lomas de Chapultepec, con una superficie de 900 metros cuadrados y un valor de 90 millones de pesos.

“Será un espacio de innovación y desarrollo de ayudas técnicas, como se le denomina a la silla de ruedas, a los bastones, andaderas y diversos equipos que se requieren para las personas con discapacidad en colaboración y ayuda del Conahcyt.

“También va a haber capacitación y formación de personas cuidadoras, como también aquí lo planteó Daniel; talleres experimentales para estas sillas, que haya una adaptación específica a cada persona y también talleres de sensibilización e inclusión en materia de discapacidad”, expresó la funcionaria.

En su turno, el presidente de la Fundación Teletón, Fernan-

do Landeros, adelantó que el 26 de noviembre se pondrá en marcha, en el municipio de Tlapa de Comonfort, Guerrero, un nuevo Centro Teletón con una inversión de 100 millones de pesos.

Además, anunció que el presidente Andrés Manuel López Obrador presidirá la inauguración de otras instalaciones de este tipo en Mazatlán, Sinaloa.

“Agradecemos muchísimo, a nombre de estas casi 27 mil familias que han ingresado gracias al programa de becas para el Bienestar, el poder brindarles esperanza de una vida con condiciones de inclusión en nuestro país”.

Por su parte, Robles Haro, quien solicitó al Presidente apoyar a los jóvenes con discapacidad, agradeció la oportunidad de vivir este momento y de trabajar por estas causas.

Asimismo, se analiza la ubicación de un inmueble en Guadalajara o Zapopan, Jalisco, para la instalación de una casa día, que contará con un centro de innovación y desarrollo de ayudas técnicas; capacitación y formación para personas cuidadoras; talleres experimentales de sillas y apoyos ortopédicos, apoyo para la adecuación de utensilios de uso cotidiano y talleres de sensibilización sobre el tema. ■

En 21 entidades la ayuda es universal; este año se sumaron siete gobiernos más a ese proyecto social